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der Abgeordneten CJrabner, Dr. Stippel 

und Genossen 

Anfrage 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Ablagerungen von Klärschlamm im ehemaligen Kaolinwerk Aspang 

Im ehemaligen Kaolinwerk Aspang wird Klärschlamm abgelagert bzw. ohne jegliche 

vorherige Vererclung aufgebracht. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Land- und 

Forstw irtsc ha ft nac hstehende 

Anfrage: 

1. Aufgrund welcher rechtlicher Vorschriften bzw. darauf basierender Genehmigungen 

wird im ehemaligen Kaolinwerk Aspang Klärschlamm abgelagert? 

2. Wer sind die Betreiber der Ablagerungen in Aspang? 

3. Woher stammt der in Aspang abgelagerte Klärschlamm? 
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